

# 建交労あいち推進ニュース

〒454-0842 名古屋市中川区宮脇町 2-99-2 TEL052-353-1911 FAX052-362-5841

発行  
建交労愛知県本部  
NO2014  
2020-6-5

## 夏季一時金闘争、各組織で奮闘！ 昨年実績以上の確保を！

夏季一時金は、現在9組織で回答が引き出されています。これまでの平均回答額は、426,940 円で昨年比▼9414 円（▼2.21%）となっています。4 月中旬までに回答を引き出した6組織を見ると、昨年実績を上回ったところが2組織、昨年同率・同額が2組織、昨年を下回ったところが2組織でした。インバウンドの影響が大きかったJR東海を除けば、トラック関係ではほぼ昨年水準を確保しています。5月になって引き出している組織では、コロナの影響も大きくなっており、マイナス回答が出てきています。しかし、トラック業界全体が、コロナ禍で収益悪化しているわけではありません。業種・業態によって影響は様々で、コロナ特需のところもあります。各組織の実態に合わせ、単にコロナ不況を理由とした低額回答を打ち破っていきましょう！

三栄運輸 40 万円（昨年同額） 大成運送 284,000 円（昨年比+1 万）  
日嶺産業 28 万円（昨年同額） 名新陸運 494,841 円（昨比▼3612 円）  
アイチ物流 49.7 万円（昨比▼2 万円） 中部物産 1.7 ヶ月（昨年同率）  
桑名組運輸 30 万円（昨比▼5 万円） 近物ックス 23.5 万円（昨比+5 千円）  
JR東海 959,340 円（昨比▼0.1 月、▼26,115 円） **生活を守ろう！**



### 緊急事態は解除されたが、職場状況は一変！

6/1 から、県内の小中学校は再開されました。緊急事態による休校から約3ヶ月で職場状況は一変しました。

学童保育では、勤務は以前の状態に戻りつつありますが、子どもたちが全員来所するようになると、狭い学童保育所では、3密状態となってしまいます。下手をすれば、学童保育所がクラスター箇所になってしまわないかと、戦々恐々の日々です。

LIXILの子会社LIXIL トータルサービスでは、顧客の意識がまるっきり変わってしまい、修理で触れた箇所は消毒しなければなりません。また作業中もマスク着用が必須のため、トイレ修理を汗まみれで行わなければなりません。さらに修理作業終了後のタブレット端末への電子サインでも接触を嫌がる顧客も増えています。LTS分会では、新たに肩掛けファンの支給や修理後のサインの省略を会社に要望しています。

競艇場もようやく6月から観客を入れるようになってきました。入場する際には、体温測定を行ない、37℃以上のお客さんの入場を拒否する措置も取られています。職場によって様々な感染予防

### 労働相談が次々！会社に不安・組合に入りたい

現在、県本部に労働相談と組合加入が相次いでいます。A社では、会社の規模は急激に拡大しているが、労働時間は通常勤務で12時間以上、遅くなれば13時間を超えている。賃金は日給制で所定労働時間単価は8460円となっており、それに残業代や土曜・日曜・祝祭日出勤が加算されるが、総額で32~3万、労務管理もいい加減で何とかしなければならぬと、組合に加入しました。

B社に勤める女性ドライバーは、コロナ禍による雇用調整で休業手当の話があったが、1日5000円だと言うが、何かおかしいため、組合に加入したいとしています。

また、建設会社で働く女性事務員は、会社から社労士を通じて退職勧奨を受けています。入社以来、まともに仕事を与えられてなく、身を守りたいと組合に加入しました。この他にも、公然化を準備している組織もあります。



### 夏の風物詩「島原そうめん」販売開始！

いつも好評の「島原そうめん」の発売を開始しています。県本部に連絡を！1kg1500円です。

県本部では、新型コロナウイルスによる業務への影響、業務変化とその対応の情報を集約していますので、各職場の情報をお寄せください  
教訓的なものは、随時、ニュースでお知らせします。